
REPUBLIQUE FRANCAISE 
MAIRIE DE SOMBACOUR 

 
Compte rendu de la séance   

Conseil municipal de Sombacour 
Du 7 Juillet 2023 

 
 

Membres présents :  
 
Mesdames Michèle GUYON, Myriam VIVOT, Fabienne GUY. 
Messieurs KALLAL Ahmed, TOUBIN Frédéric, VILLAME Fabrice, HENRIET Noël, 
PRENCIPE Michel, BAUD Jacques, ROGNON Vincent, AMEIL Michaël, JARJAVAL 
Valérian. 
 

Absente excusée :  Agnès MINAZZI. 

 

Absents : Christophe NICOD et Mickaël LAPIERRE. 

 
 
 
Secrétaire de séance : Monsieur Vincent ROGNON. 
 
La séance est ouverte sous la Présidence de Mr TOUBIN Frédéric, Maire de la 
commune. 
La séance se déroule à la mairie. 
Début de séance à 20h05.            
 
 
              

1 – APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU 9 JUIN 2023  
 
Le compte-rendu du 9 juin 2023 est approuvé à l’unanimité. Une 
modification : 

- les grilles d’égouts vont être débouchées dans certaines rues du 
village (les Creux, les Clarines, rue du Perron, rue Charles de Gaulle, 
Grande rue). 

 

2 – CERTIFICATION PEFC  



 

C’est une certification en faveur de la gestion durable des forêts : accès 

pérenne à la ressource en bois en garantissant le respect de ceux qui 

travaillent en forêt et ceux qui la possèdent, tout en préservant la 

biodiversité. C’est un label de qualité. 

L’adhésion de la commune arrive à échéance au 31 décembre 2023, il 

convient de la renouveler pour 5 ans. La cotisation s’élève à 315,10 €.  

Accord à l’unanimité. 

 

3 – TRAVAUX DU MONT CALVAIRE 

 

Le dossier diagnostic est en attente de validation par la DRAC. Un dossier 

préalable va être déposé auprès de la fondation du patrimoine avec qui la 

commune signera une convention. 

Une campagne d’appel aux dons auprès de la population et des entreprises 

se prépare également pour le complément aux subventions de l’Etat et du 

Département. 

Il faut compter un coût total de travaux aux environs de 250 000 €. 

 

4 – TRAVAUX DE VOIRIE EN COURS  

 
✓ rue de la Poste : la commission a validé le devis de la COLAS pour 

un montant de 82 511 € HT. La COLAS refait aussi le tapis d’enrobé 
pour le département. Les travaux sont prévus en septembre. 

 
✓ Stade : des agrès ont été installés ainsi que des tables. 

 
✓ Carré de l’Habitat : un peu de retard pour la construction, la route 

est enrobée depuis le 6 juillet. 
 

✓ Travaux à la Fontaine aux Oiseaux : remerciements aux conseillers 
municipaux qui ont participé à ces travaux et à l’agent communal. 
 



✓ Tournant de la grosse fuve : création d’une réserve d’eau pour les 
animaux et d’un parking. 
 

✓ Création de 2 avaloirs dans le bas de la Grande rue. 
 

✓ La rue du Bidarion est actuellement barrée en raison de la 
construction d’une nouvelle porcherie. 
 

✓ Faille du Bief : le devis est validé, les travaux débuteront en 
septembre. 
 

5 – COMMUNE NOUVELLE  
 
Du retard a été pris par rapport au Conseil Social Territorial. Une liste de 
ce qui existait pour le personnel a été établie. Pour la commune nouvelle, 
tout est à recréer. Le dossier déposé manquait de détail (organigramme, 
fiches de poste, horaires de travail, horaires d’ouverture…). L’avis recueilli 
est défavorable. Le dossier sera approfondi et redéposé pour la session de 
septembre. 
Les 3 conseils municipaux se réuniront dans leurs communes respectives 
le 20 juillet pour délibérer concernant la création de la commune nouvelle.  
 
Michèle Guyon rappelle le travail qui a été entrepris depuis plusieurs 
années en faveur de la création de cette commune nouvelle et de la 
volonté majeure de créer celle-ci. 
 
 

6 – ASSOCIATIONS : ASSEMBLEES GENERALES 
 

• Infotuto : une convention d’occupation précaire va être établie, 
occupation à titre gratuit (pas de subvention allouée). 64% des 
personnes formées sont du Val d’Usiers et 80% appartiennent à la 
CCA 800. 

 
• AG du Tennis : pour utiliser le terrain, le coût du badge s’élève à 

10€. Il y a de la mousse sur le revêtement de sol. 
 

• AG de l’ADMR du Val d’Usiers (8 communes) : les salariés 
interviennent principalement chez les personnes âgées. Leur 



attractivité a diminué. Une subvention annuelle est versée par la 
commune. 
 

• AG du Trail : organisation des Défis de la Comté sur Levier. 350 
participants en 2022, l’objectif est d’arriver à 500. Peut-être une 
épreuve sur le Val en 2024. L’association compte de plus en plus 
d’inscrits avec des jeunes qui veulent être entraînés.  
 

 
7 – QUESTIONS DIVERSES 
 

 
❖ Tribunal administratif, GAEC du Grand Clos : de nouvelles pièces ont été apportées 

dans le dossier par le GAEC. Notre avocat doit fournir un mémoire en défense. 
 

❖ Tribunal administratif : un recours a été déposé contre la commune concernant 2 
parcelles à vendre pour faire 2 maisons individuelles. Le permis avait recueilli 
l’accord avant de faire l’objet d’un retrait pour absence de division parcellaire.  

 
❖ Distributeur à pizzas : proposition d’installer un distributeur à pizzas, contrat de 2 

ans renouvelable. Le conseil municipal refuse à 10 voix contre et 2 abstentions.  
 

❖ Arrêt de bus vers la Poste : un range-vélo sera installé. 
 

❖ Fête des femmes et fête des hommes : bonne participation, tout s’est bien déroulé 
dans une bonne ambiance. 

 
❖ Course cycliste : le Vélo club de Pontarlier a organisé le championnat Bourgogne 

Franche-Comté de l’Avenir le 2 juillet. Belle participation, le circuit a été bien balayé, 
les participants ont été satisfaits de la journée. 

 
❖ Scolaire et périscolaire : les effectifs pour la rentrée sont de 140 élèves pour 

Sombacour avec 6 classes et de 99 élèves pour Goux avec 4 classes soit 24 à 26 
enfants par classe. Forte augmentation de la fréquentation au périscolaire avec 
davantage de demandes pour la cantine. Les tarifs augmenteront de 2,5 %. 
Point noir du PEDT : de plus en plus d’enfants veulent participer aux mini-camps 
et aux séjours, par conséquent, des sélections sont opérées. Il y a plus de 40 
enfants au club ados. 
Le club web radio ouvrira en janvier 2024. 

 
La séance est levée à 22h00 

 
Prochaines réunions : le jeudi 20 juillet à 20h00, 

le vendredi 8 septembre 2023 à 20h00 


